

# Dienstag 28.10.2025 19.30 Uhr



## 25 Jahre *attac* Deutschland

### Ein Anlass zum Feiern und Nachdenken

attac Deutschland feiert in diesem Jahr seinen 25. Geburtstag; in Wuppertal hat sich jedoch erst im Jahr 2002 eine lokale Gruppe gegründet.

Den Geburtstag von attac wollen wir zum Anlass nehmen, um in geselliger Runde mit Euch bzw. mit Ihnen darüber zu diskutieren, welche Bedeutung attac für die bundesrepublikanische Gesellschaft hatte und hat.

Als wir im Jahr 2015 für unsere Homepage einen Relaunch durchführten, wurde das obige Banner unser Header. Dieses Foto stammt aus einer Zeit, als attac als soziale Bewegung in der Gesellschaft präsenter war.

Das hat inzwischen geändert und betrifft uns als lokale Gruppe ebenso. Ein erster Einbruch für die Arbeit von attac war die Aberkennung der Gemeinnützigkeit im Jahr 2014/2019, was eine Begrenzung der zur Verfügung stehenden Mittel zur Folge hatte. Mit dem Virusgeschehen ab Januar 2020 erlebte die Bildungsarbeit vor Ort einen weiteren Einbruch, von dem sie sich bis heute nicht erholt hat. Die inhaltliche Ausrichtung mit dem Schwerpunkt ‚sozial-ökologische-ökonomische Transformation‘ konnte die Teilnehmerzahl nicht steigern.

Das Jubiläum möchten wir zum Anlass nehmen, um die Wuppertaler Interessierten zu einem Gedankenaustausch einzuladen, wie attac wieder stärker ins öffentliche Bewusstsein gerückt werden kann. Wir würden uns über eine Teilnahme freuen und erbitten eine Anmeldung unter [<25@attac-wtal.de>](mailto:<25@attac-wtal.de>)



die börse |



WOLKENBURG 100 | WUPPERTAL



Veranstaltungsort  
die börse  
Roter Saal  
1. Stock